

01/12/2018

Neuf-Brisach - Développement environnemental

Des arbres dans les remparts pour les 10 ans du label UNESCO

Les remparts occupent une place importante dans le projet de développement ornemental de la ville de Neuf-Brisach.



Sérieux et concentration pour les jeunes apprentis arboriculteurs. PHOTO DNA

Après le débroussaillage et l'entretien annuel écologique avec les moutons d'Eric Hassenforder, la Ville, pour fêter les 10 ans de son inscription à l'UNESCO, se lance dans un vaste projet de plantation dans les fortifications : 46 arbres dont 9 fruitiers et 260 arbustes vont ainsi être plantés sur les hauteurs de la ville.

Ce projet communal est accompagné par la communauté de communes Pays Rhin-Brisach. C'est notamment elle qui finance toutes les animations gravitant autour du projet.

La jeune génération est associée à la plantation des arbustes.

Les élèves bilingues et de cours préparatoire ont troqué les stylos contre des outils de jardiniers. Encadrés par les animateurs de La Maison de la nature du vieux canal de Hirtzfelden, de Haies vives d'Alsace et de la Section d'Aménagement Végétal d'Alsace (SAVA), ils ont planté dans les abords de l'école des arbustes fruitiers qui donneront framboises, groseilles et cassis.

Avant la plantation, les élèves avaient été sensibilisés à l'importance des arbres et des haies pour le monde animal.

Ils ne regarderont plus de la même façon les arbres qui font partie de leur cadre de vie.